

# ¿Cuándo podría necesitar una transfusión de sangre un bebé?

*“Los bebés necesitan una transfusión de sangre en la unidad de cuidados intensivos cuando tienen anemia. Necesitan esta sangre para llevar el oxígeno a su cuerpo y su cerebro para que puedan crecer y desarrollarse. Nacen con una determinada cantidad de células rojas de la sangre que le sacamos para hacer pruebas. De modo que el total de las células de la sangre bajara con el tiempo, y no están equipados cuando nacen antes de tiempo para aumentar ese volumen de glóbulos rojos por su cuenta. Así que van a necesitar una transfusión para asegurarse de que tienen suficientes glóbulos rojos para transportar oxígeno a su cuerpo.”*

Este programa es únicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este video como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.

